

Petrer se convierte en la capital del emprendimiento y la economía social

29/06/2018



Petrer albergó ayer el **Focus PYME y Emprendimiento del Alto y Medio Vinalopó 2018** en una jornada cargada de actividades relacionadas con el cooperativismo en la que han estado presentes alcaldes y concejales de todas las poblaciones de la comarca. La jornada titulada "Cooperativismo y economía social" en el Centro Cultural de Petrer ofreció una visión diferente del emprendimiento y se ha centrado en las cooperativas contando con ponentes expertos en el tema como son los miembros de la cooperativa Muspell, ganadora de varios premios de innovación, Miguel Angel Martí Herrero, gerente de la Cooperativa San Vicent Ferrer, o David Morcillo, concejal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Petrer, presentando el proyecto del

Coworking Social, pionero en toda la Comunidad Valenciana.

El propio Morcillo ha declarado que "para Petrer ser sede de este Focus PYME es un orgullo, debido a que somos una ciudad con mucha tradición de cooperativas y desde hace unos años nos hemos convertido en referente en economía social por iniciativas como Petreremprende o el Coworking Social que se formó a través de este". El Director del CEEI de Elche ha afirmado que este Focus PYME tiene como objetivo "enseñar cómo utilizar la innovación como palanca de desarrollo económico y hoy, más concretamente, cómo impulsar la economía con el cooperativismo". Por su parte, el Director General de Economía Sostenible de la Generalitat Valenciana,

Francisco Álvarez Molina, ha reconocido que pese a que las cooperativas son grandes desconocidas, “no dejan de ser una empresa que puede dedicarse a lo que sea pero en la que sus trabajadores son socios de la misma y cuentan con unas ayudas específicas de la Comunidad Valenciana que pueden llegar hasta los 12.000 euros”.

Respecto a esto, Álvarez ha añadido que “La Generalitat está impulsando de manera importante el cooperativismo, y la economía social es un pilar fundamental para el desarrollo económico de la Comunitat. Foros como este en Petrer son ejemplos de que la economía social está para quedarse”, concluyó.